



La Cámara de Diputados participó en el Segundo Simulacro Nacional 2023

Boletín No. 4956

- Tomaron parte dos mil 536 personas que asisten cotidianamente al Palacio Legislativo
- En su ejecución intervinieron intérpretes de la Lengua de Señas Mexicana, 262 elementos de resguardo, seguridad, protección civil y brigadistas

La Cámara de Diputados, a través de la Secretaría General y las direcciones generales de Resguardo y Seguridad y de Protección Civil, participó en el Segundo Simulacro Nacional 2023, el cual tuvo una hipótesis de un sismo de magnitud 8.0 en la escala Richter con epicentro en Acapulco, Guerrero.

El simulacro dio comienzo a las 11:00 horas, cuando los cuerpos de protección civil y de seguridad, así como los brigadistas siguieron el procedimiento general de evacuación, el cual inició desde la activación de la alerta.

Al emitir el reporte, la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, informó que la hipótesis del sismo fue de 8.0 grados en una localización de Acapulco, Guerrero, en la parte Oriente, con una profundidad de 8 kilómetros y percibido ampliamente en la zona centro de México.

Agregó que los daños hipotéticos fueron muy fuertes en los estados de Guerrero, Oaxaca y Morelos, por lo que la vivienda, infraestructura, edificios históricos, instalaciones estratégicas y líneas vitales quedaron dañadas.

Detalló que, en este Segundo Simulacro Nacional, participaron intérpretes de la Lengua de Señas Mexicana, 152 brigadistas, 75 agentes de la Dirección de Resguardo y Seguridad, 35 de la Dirección de Protección Civil, 17 elementos de empresas externas, 52 empleados con discapacidad, así como dos mil 536 personas que asisten cotidianamente a la Cámara de Diputados.

Añadió que se reportó cero incidencias médicas y la evacuación se realizó en tiempo y forma en 3 minutos con 40 segundos.



Graciela Báez Ricárdez, Secretaria General de la Cámara de Diputados, expuso que el día de hoy se entregó a los integrantes de la Junta de Coordinación Política un informe donde se especifica que las instalaciones de este recinto se encuentran en perfectas condiciones.

El director de Protección Civil de la Cámara de Diputados, Isaac Valencia Fornaguera, apuntó que este es un ejercicio único, pues se conjuntaron varias actividades propias de la prevención y de protección civil, por lo que reconoció y agradeció la participación de brigadistas y a los intérpretes de la Lengua de Señas Mexicana.

Durante este simulacro, se instalaron cinco puntos de ejercicios de atención a emergencias; el primero, en el área de jardines, donde se estableció un escenario de combate a incendio declarado; el segundo, en la garita de acceso peatonal en la puerta 1, el cual consistió en auxiliar la pérdida de estado de conciencia.

En el tercer punto, ubicado en la explanada Eduardo Neri, se dio una respuesta a emergencia hipotética de paro cardíaco y el quinto punto, localizado en el pasillo de interconexión de edificios E y F, se manejó un acto hipotético de control de fuego incipiente y daño estructural.

